

Projet Violence lors d'évènements sportifs



Accepté par la Session des jeunes par 95 voix contre 48

Année: 2012
Thème: «Utilisation contrôlée d'engins pyrotechniques lors d'évènements sportifs»

Destinataire:
Type d'entrée: Projet

Contenu:

L'utilisation d'engins pyrotechniques pour soutenir son club de sport représente une partie importante de la culture des fans. L'attention médiatique s'est portée sur les aspects négatifs de l'utilisation du matériel pyrotechnique à cause d'actes abusifs isolés. Les restrictions qui ont résulté n'ont ni détendu ni amélioré la situation.

La situation actuelle nécessite une solution applicable qui peut être acceptée par toutes les parties impliquées.

Nous revendiquons donc l'introduction d'un projet pilote de la part de la Conférence des directrices et directeurs des départements cantonaux de justice et police (CCDJP) en collaboration avec Fancoaching Suisse (FaCH) qui permettrait aux regroupements de fans d'utiliser des engins pyrotechniques dans un cadre contrôlé et responsable.

Cet accord limité dans le temps et dissoluble en cas d'infraction servirait de remplacement pour la réglementation actuelle concernant les engins pyrotechniques et leur utilisation dans le Concordat « Hooligans » révisé. Les regroupements de fans seraient activement impliqués dans la définition des conditions-cadre pour que celles-ci puissent être acceptées mais aussi mises en œuvre. La transmission contrôlée des responsabilités aux regroupements de fans symboliserait la volonté d'une collaboration et servirait au désamorçage de la situation tendue.

L'idée de projet ci-dessus prend en compte aussi bien le rôle culturel des regroupements de fans que le besoin de sécurité du reste de la population.

Justification:

-

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé